



## Diputado de Morena propone repatriar los restos de Porfirio Díaz; ¿dónde podrían enterrarlo?

Daniel Gutiérrez, diputado del partido Movimiento Regeneración Nacional (Morena), propuso que los restos del expresidente de México Porfirio Díaz Mori, sean repatriados a México desde Francia, donde se encuentran.



Dijo que esa acción le permitió a Díaz que el 3 de octubre “las armas de nuestro país se vistieran de gloria, por eso en honor a esa batalla, recordando al General, presenté un punto de acuerdo para que la Cámara de Diputados exhorte a la Secretaría de Gobernación y a la de Relaciones Exteriores, para repatriar los restos de Díaz”.

Dijo que esa acción le permitió a Díaz que el 3 de octubre “las armas de nuestro país se vistieran de gloria, por eso en honor a esa batalla, recordando al General, presenté un punto de acuerdo para que la Cámara de Diputados exhorte a la Secretaría de Gobernación y a la de Relaciones Exteriores, para repatriar los restos de Díaz”.

También dijo que hablar del expresidente Díaz “es hablar del soldado de la patria, del General, del hombre que transformó a nuestro país, y nosotros tenemos la obligación de honrar su memoria”.

Además, señaló que al hablar del exmandatario se habla de la valentía y del coraje, a quien todos le debemos la libertad, pues fue quien, junto a Ignacio Zaragoza y Benito Juárez, retiró del país a los invasores franceses en la Segunda Intervención Francesa.

También explicó que aunque muchas personas piensan que no fue lo mejor para el país, hay que reconocer la historia. “Muchos piensan que fue lo peor del país, simplemente hay que reconocer la historia, yo respeto mucho lo que pasó en 1910, pero alguien escribió la historia para adueñarse de un movimiento que era lo mejor para México. Hay que revisar la historia nada más, pero en honor a esa historia, creo yo que es necesario repatriar los restos del General Porfirio Díaz”, exclamó.

El punto de acuerdo del diputado morenista especifica que Porfirio Díaz dejó en claro en vida que su deseo era ser sepultado en México, más específicamente en la Basílica de la Soledad de Oaxaca, estado del que era originario.

<https://www.infobae.com/mexico/2023/10/06/diputado-de-morena-propone-repatriar-los-restos-de-porfirio-diaz-donde-podrian-enterrarlo/>